

Gobierno palestino exige al mundo detener a Israel

Image not found or type unknown



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 4 oct (RHC) El gobierno palestino llamó hoy al mundo a adoptar medidas urgentes para detener la agresión israelí contra la Franja de Gaza, que en casi un año causó casi 42 mil muertos en el

territorio.

Instamos a las autoridades e instituciones humanitarias y de derechos humanos a “poner fin a los crímenes de la ocupación que continúan diariamente contra nuestro pueblo”, señaló en un comunicado.

Recordó que la mayoría de los países del mundo apoyaron recientemente en la Asamblea General de la ONU la opinión consultiva de la Corte Internacional de Justicia que exige a Israel finalizar la ocupación de Palestina en un plazo de 12 meses.

El gobierno palestino acusó a la vecina nación de ignorar las resoluciones internacionales y de actuar “como una fuerza criminal por encima de la ley”.

Por lo tanto, llegó el momento de detener los crímenes ejecutados por el gabinete de Benjamin Netanyahu, recalcó.

La declaración señaló que Palestina continúa sus esfuerzos para exponer las continuas violaciones israelíes en el nivel internacional y para responsabilizar a ese país por sus acciones.

Las medidas para socavar nuestras instituciones no nos disuadirán de continuar la lucha por establecer un Estado palestino soberano y obtener el derecho de nuestro pueblo a la libertad y la autodeterminación, aseguró. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/366730-gobierno-palestino-exige-al-mundo-detener-a-israel>



Radio Habana Cuba